

**VILLAMAYOR DE ARMUÑA**



La tradicional bajada de la Virgen al altar congregó anoche a numerosos fieles en la iglesia. | ENE

## El Ayuntamiento mantiene los 62.000 euros de inversión para la celebración de las fiestas

La tradicional bajada de la Virgen marca el preámbulo festivo ■ El pregón de Jorge D'Alessandro el 15 iniciará los cuatro días de fiesta

EÑE | VILLAMAYOR

La tradicional Bajada de la Virgen de los Remedios al altar marcó anoche el preámbulo de las fiestas patronales de Villamayor de Armuña, una semana antes del inicio oficial del programa, que tendrá lugar el jueves 14 con el día dedicado a los mayores y la apertura de la Feria de Día de hostelería.

Una programación en la que el Consistorio mantiene la inversión de años anteriores con unos 62.000 euros para el desarrollo de una variada oferta de actividades lúdicas, culturales y deportivas dirigidas a todos los públicos, en las que no faltan las ver-

benas y actuaciones musicales y los actos religiosos en honor a la Patrona.

A partir de ese momento se dará el pistoletazo de salida a cinco días festivos, cuya intensidad comenzará el viernes con la apertura del mercado medieval,

los fuegos artificiales y el pregón que ofrecerá el ex unionista Jorge D'Alessandro.

Entre las novedades de este año, además del cambio de ubicación de las ferias que pasarán a estar en el Corral de Concejo para evitar molestias a los vecinos, se han programado para el fin de semana a partir de las 22:00 horas unas verbenas para los mayores, recuperando así una tradición que existía en el municipio y demandaba el colectivo.

La chocolatada, los juegos infantiles, el 'Grand Prix' y la paela para 3.000 personas cerrarán el próximo lunes el programa festivo de este año.

**La recuperación de las verbenas para los mayores a las 22 horas es una de las novedades de la programación**

**VILLAMAYOR DE ARMUÑA**

### Los escolares visitan la Feria de la Piedra

Los alumnos de los centros escolares de Villamayor de Armuña iniciaron ayer la ronda de visitas guiadas a la Feria de la Piedra. Los más pequeños visitaron los stands con los trabajos elaborados con piedra, las exposiciones y el espacio del hábitat minero. Además los más pequeños pudieron ver el trabajo que están haciendo los escultores que participan en el certamen de escultura. | ENE



**SANTA MARTA DE TORMES**



Los ediles Francisco Redondo, David Mingo, Blanca Francisco, Cruz Gacho e Ignacio Galán, ayer en el salón de plenos. | ENE

### La Corporación municipal despide la legislatura en un pleno repleto de amabilidad y agradecimientos

EÑE | SANTA MARTA

La Corporación municipal de Santa Marta celebró ayer el último pleno de la legislatura en el que el punto del orden del día se centró en la aprobación del acta de la anterior sesión y así dejar cerrados todos los asuntos relativos a la gestión municipal de estos cuatro años.

Un pleno que sirvió de despedida, sobre todo para los concejales que no repiten en las listas de sus partidos

para las elecciones del día 24, como es el caso del alcalde actual, Javier Cascante, y los ediles populares Ignacio Galán, María José García y Francisco Redondo, así como los socialistas Francisco Javier Ruiz y Teresa Prieto. Un momento que aprovechó para agradecer el trabajo realizado durante esta legislatura por el bienestar de Santa Marta, cada uno desde su forma de entender la función pública.

**CARBAJOSA DE LA SAGRADA**



**Sesión de animación a la lectura infantil.** Los más pequeños disfrutaron de una nueva sesión de animación a la lectura en la sala infantil de la Biblioteca Municipal de Carbajosa, con el objetivo de fomentar el hábito de la lectura y el interés por los libros desde la infancia. | ENE

**CABRERIZOS**



**Los alumnos de 4º conocen el Consistorio** Los alumnos de 4º de Primaria del CRA La Flecha realizaron una visita al Ayuntamiento para conocer el funcionamiento y las instalaciones desde las que se realiza la gestión municipal. Los niños realizaron sus preguntas a la alcaldesa y la edil de Cultura. | ENE